



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El aeropuerto de Valladolid está situado en el término municipal de Villanubla en la provincia de Valladolid, a 10 km al oeste de la capital provincial.

Noviembre ha sido un mal mes para el aeropuerto de Valladolid respecto al tráfico de pasajeros. Las instalaciones de Villanubla, perdieron 4.634 viajeros si se compara con los datos del mismo periodo del año 2018, lo que supone una caída respecto al tránsito aeroportuario del 25,3%.

El aeropuerto de Valladolid se encuentra a un mes del **cierre del ejercicio de 2019 con un tráfico acumulado de 234.789 pasajeros**, cuando el año pasado cerró todo el año con 253.111 (un 11,4% más que en 2017).



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

También ha sido noviembre un mes malo para el transporte de mercancías. Si en noviembre del año pasado se transportaron 107.935 kilos, en este año ha sido de cero.

En base a estos motivos se formula la siguiente:

### PREGUNTA

1. ¿Tiene previsto el Gobierno alguna iniciativa concreta para potenciar el aeropuerto de Villanubla?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de febrero de 2020.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer  
Diputado GPVOX

Macarena Olona Choclán.  
Portavoz Adjunta GPVOX.